

Grupo de Exploradores "Cóndores"

(En fundación y trámite)

Asuntos:

Acta correspondiente a la fundación de nuestra organización y para tratar asuntos relacionados con nuestra tercer expedición oficial e inaugural cuyo festejo se celebrará fijando una gran bandera tricolor en el asta del cerro de "La Silla".

Septiembre 4 de 1940

Hoy a las 20. Horas y en el local acostumbrado dio principio la celebración de nuestra doceava junta siendo a la vez extraordinaria por requerirlo así las circunstancias. Asistimos a dicha sesión siete miembros activos y dos visitantes oyentes. Uno de ellos vino en representación de un grupo explorador de la misma Colonia Independencia y quien nos expresó sus deseos de conocernos mejor y de las ventajas que goza su grupo y que según detalles son superiores a las nuestras. Aunque nuestro deber social era darle preferencia primordial a sus objetivos tuvimos que excusarnos y proseguir con nuestros pendientes porque el tiempo apremiaba haciendo a un lado su asunto procedieron las comisiones. Rogelio Rodríguez y J. José Rodríguez, Fco. Valadez y Ángel Ayala a rendir sus informes sobre las pesquisas para obtener patrocinadores para el festejo del día 16 del corriente. Según aseguraron dichas comisiones no se pudo hacer nada efectivo por falta de tiempo y voluntad de las personas que se ofrecieron a ayudar por lo cual seguirán gestionando hasta agotar recursos y en caso de no encontrar resultados para el próximo sábado suspender las pesquisas y cambiar de táctica.

Previniendo tales resultados se fraguó un presupuesto de gastos para la bandera, cohetes, comestibles y derivados. Los preparativos para la expedición deberán principiarse el jueves próximo para tener todo listo el viernes 13 del corriente.

Se propuso asimismo convocar junta para el día 11 o sea el próximo miércoles a fin de recaudar lo necesario y ultimar detalles así como nominar a los dirigentes de la comitiva.

A las 22:30 terminamos la sesión ordenadamente lamentando no haber podido atender debidamente al visitante aludido anteriormente a quien en reparación de dicha falta deberemos de entrevistarle el día siguiente a la comisión vigente.

Unidos y Adelante

Monterrey, N. L., Mex.

El Secretario General

El Presidente.